

長万部の 教育 コーナー



新任教職員を紹介



長万部小学校

函館市立深堀小学校より赴任しました。豊かな自然の長万部町、そして元気いっぱいの子供たち、4月から毎日ワクワクしながら勤務しています。

子供一人ひとりの思いや願いに寄り添いながら、共に成長していきたいと思います。
一生懸命頑張りますのでどうぞよろしくお願ひいたします。



長万部小学校

八雲町立落部小学校からまいりました、相馬匠です。以前から訪れることが多かったこの長万部に赴任できることをとても嬉しく思っています。赴任して間もないですが、日々子供たちの明るさと素直さに感動させてもらっています。子供たちの成長のために、精一杯力を尽くしていきます。どうぞよろしくお願ひいたします。



長万部小学校

今年の春に北海道教育大学函館校を卒業し、この度、長万部小学校で初めての勤務となります。

長万部のまちは自然いっぱいです、とても魅力的なまちだと感じています。豊かな自然の中で、子供たちと一緒に元気に頑張りたいと思っています。



長万部中学校

平成26年度の人事異動で長万部中学校にまいりました。自然が豊かで歴史と文化に満ちあふれた長万部町に勤務できたことを嬉しく思っています。地域の方々のご支援とご協力をいただきながら、元気で素直な長万部中学校の生徒のために頑張っていきたいと思います。



長万部中学校

はじめまして。この度、函館市立桐花中学校から赴任しました高山千夏と申します。海と山に囲まれた自然豊かなこの長万部町で、生徒と共に楽しくながら中学校での毎日を送っていきたいと思います。また、地域の方々との交流を通して長万部町の良いところをたくさん知つていきたいと思っています。たくさんお世話になります。よろしくお願いします。



ります。よろしくお願ひ



www.nature.com/scientificreports/

」「あいさつ・声かけ運動」にご協力を!



この春、町内の各小学校に34名のかわいらしい1年生が入学しました。

学校においても、交通ルールや登下校時の指導を行つておりますが、まだまだ学校生活にも慣れておらず、子供たちは気持ちにゆとりのない状態が続きました。

また、学校や通学に慣れないと、気持ちがゆるむもつとも危険な時期もあります。

1年生は、黄色い「ナンバーセルカバー」が目印ですので、温かく見守つてあげてください。車などを運転されるみなさんは、登下校時においては今まで以上の注意をお願いいたします。

「地域の子供は、地域でつながる」という想いに、そして、気持ちの良い一日を過ごすためにも、子供たちへのあいさつの声かけを重ねてお願いいたします！

町内小中学校の児童生徒数・学級数

	児童・生徒数							学級数		
	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	計	普通学級	特別支援学級	計
長万部小学校	32	26	29	30	37	38	192	6	4	10
静狩小学校	2	3	1	1	1	0	8	3	0	3
小学校計	34	29	30	31	38	38	200	9	4	13
長万部中学校	40	38	45				123	4	3	7